2. Advent: Leo und die Schlange

Unser Start ist schon etwas holprig – wir beginnen vielleicht mit den Tieren, vor denen die meisten Menschen Angst haben: Gestern der Löwe und heute treffen wir die Schlange. Auch

wenn ich mich ganz schon bücken muss und die Schlange auch wirklich schwer zu entdecken ist, weil sie sich ihrer Um-gebung anpassen kann – so fasziniert mich dieses Tier doch sehr.

Und ja die Schlange kommt meistens in der Bibel nicht so gut weg: Sie gilt von Anfang an als eher bösartig und vor allem hinterhältig! Daher halten sich die Menschen oft von ihr fern und haben Angst vor ihr. Mir tun manchmal solche Tiere schon ein bisschen leid, wenn alle einen Bogen um sie machen und Angst vor ihnen haben. Das soll es ja auch bei uns Menschen geben und doch gibt es ganz viele Schlangen, die nicht giftig sind und den Menschen nichts antun.

Auch Jesus, mein und unser Freund, entdeckt an der Schlange eine wahrhaft positive Fähigkeit, als er seinen Jüngern empfiehlt und rät, so klug wie die Schlange zu werden. (Siehe Matthäus 10,16)

Gibt es jemanden, vor dem Du Angst hast und weißt Du, dass Jesus in allen Ängsten bei Dir ist?"